
７/６ 生徒総会 

 
 本日（7月 6日）の 5，6校時に、生徒総会を開催しました。全校生徒が体育館に集う
形式での生徒総会は久しぶりで、1 年生はもちろんのこと、２，３年生にとっても初めて
の経験でした。校長先生から「日宇中を担う一人として、考え、行動すること」という話
がありましたが、その言葉の通り「自分のこと」として、多くの生徒が議事について考え
ていたように感じました。予算に始まり、各専門委員会の取組、さらには制服の着用に係
る現状と課題など、約 1時間半にわたって（途中休憩も入りました）意見を出し合いまし
た。生徒会活動は自治活動です。自らの力で何事かを成し遂げるのは大変ですが、やりが
いがあるものです。生徒会役員を中心に、本日決まったり検討したりしたことを達成する
ように励んでほしいと思います。それができた時にはじめて「生徒総会の意味」があった
と胸を張って言えるのだと思います。「考えたこと」をぜひ「行動」に移してほしいと思い

ます。頑張ろう！日宇中学校！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


